

# **Reli ist offen für alle**

Daran teilzunehmen,  
ist mein Recht. Dafür  
muss ich kein Kirchen-  
mitglied sein.

Wenn ich bei der Schul-  
anmeldung meine  
Konfession (evangelisch  
oder katholisch) angebe,  
nehme ich automatisch  
am Religionsunterricht  
teil.

Ich kann mich auch später  
zu jedem neuen Schuljahr  
 anmelden.

Mit 14 Jahren bin ich reli-  
gionsmündig und kann  
mich selbst entscheiden.

Mehr Infos hier:



# Durchblick gewinnen

In Reli kann ich Fragen stellen und gemeinsam mit anderen nach Antworten suchen:

Wer bin ich?  
Wie wird die Zukunft gut?  
Was glauben andere?  
Warum gibt es Leid?  
Was bedeutet Vertrauen?  
Wie gelingt Gemeinschaft?

Reli bietet mir einen sicheren Raum für meine Erfahrungen, Hoffnungen und Zweifel.

